

Par | le 2011-10-25 @ 11:29:24

MARIE MONTIEL, Académicienne s'est illustrée

Profitant du temps des pommes et des couleurs automnales pour lancer l'invitation à la Rencontre des Arts, nous en profitons pour vous communiquer l'information que nous a fait parvenir Marie Montiel, concernant l'événement qui se tiendra les 5 et 6 novembre 2011. Marie Montiel sera présente pour accueillir les amateurs d'art à l'événement, elle sera présente au Centre des Aînés et l'exposition sera ouverte de 10h à 18h.



Marie Montiel a gagné le Prix Stanké en 2010, une reconnaissance attribuée à l'artiste pour l'ensemble de son travail.

Marie vient de remporter le 3e prix dans le cadre du Concours Rêves d'automne 2011, à Baie St-Paul, en Charlevoix, Québec. pour sa toile intitulée "La douleur". Il faut prendre le temps de découvrir les oeuvres de Marie Montiel, des oeuvres expressives exécutées avec sensibilité.

Félicitations et encore bravo à Marie Montiel.

